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募集しています。　市立図書館 （３５）２９２３問

市教委だより

教 育 長 就 任 の 挨 拶

グッバイ四万十市

アン・ドゥ・トロワのかけ声に合わせて

　７月１日をもって教育委員に、そして図らずも教育長という大役を仰せつか
りその重責を痛感しております。
　何はさておき、四万十市の将来を担っていく子どもたちが「楽しさを実感し､
生き生きと生活できる学びの場」づくりに努力していくことが私に課せられた
使命であろうと思っております。そのためにも、子どもたちに基本的な学習を
きちんと保障することで「確かな学力」をつけ、あわせて規範意識や思いやり
の心等「豊かな心」の育成を目指しながら、信頼していただける学校づくりに
努めたいと思っております。開かれた学校づくりでは日頃よりたくさんの方々
にご支援、ご協力いただいており感謝しております。

　一方社会における生涯学習の必要性も年々高まっており、市民の皆さま方の多様なニーズにどう応え
ていけるのか、大きな課題でもあります。楽しく親しめる生涯学習体制の整備やスポーツ振興等に努力
していきたいと思っております。
　市民の皆さまのご協力とご指導を心よりお願い申し上げましてご挨拶といたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　四万十市教育長　　有友　昭一

　７月９日（月）大阪府の「法村友井バレエ団」の団員５人が川　小

学校にやって来ました。

　本年11月に予定されている公演を前に同校でワークショップを開

いたもので、子どもたちにクラシックバレエの歴史や基本動作など

を説明してくれました。

　子どもたちは、ダンサーの基本姿勢（ポジション）や手の上げ方

などを実際に教えてもらい挑戦しましたが、なかなかうまくいかず、

倒れそうになるなど四苦八苦していました。それでも、休憩の時には、

バーに群がって、足を掛けたり、習ったポーズに再度挑戦するなど、興味津々の様子でした。

　ワークショップの後半では、衣装をまとった３人のダンサーによる踊りや、「ラン・パ・ド・ドゥ」という

２人の主役の踊りなどを披露していただきました。子どもたちは、初めて見るバレエに目を奪われていました。

　11月５日（月）の公演は、「本物の舞台芸術体験事業」によるもので、バレエ団50人ほどがやって来て、「く

るみ割り人形」などが川　小学校で披露される予定です。子どもたちは楽しみにしています。

　平成16年７月より３年間市内の小中学校等で外国語指導助手としてお世話になりましたクリー　クロウ
チャイルドさんがカナダに帰国しました。

私が中村と西土佐で英語を教えてきたすべての皆さんたちへ

　この３年間皆さんに英語の先生をすることができて、とても光栄でした。

　皆さんとお別れするのはとても寂しく感じます。私はここで皆さんに教えた経

験やあなたたちの笑顔を決して忘れないでしょう。

　これからも、皆さんが勉強を続けて、そしていつか流ちょうな英語が話せるよ

うになればいいなと思っています。これからも頑張ってください！！さようなら。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　クリー


